



REGION SPORT SPORTTABELLEN POLIZEIBERICHT AUS DEM GERICHT

BRACHTTAL

Knappe Mehrheit für Disziplinarverfahren

Brachtaler Gemeindevertreter stimmen CDU-Antrag zu

Brachttal (erd). Die Brachtaler Gemeindevertretung hat sich am Donnerstagabend in namentlich knappen Mehrheit für die Beantragung eines Disziplinarverfahrens gegen Bürgermeister Christoph ... die Annahme des Antrags war eine Mehrheit aller Gemeindevertreter nötig, also 13 von 25 mögliche Abgeordnete fehlten, wurde es knapp, doch letztendlich reichten die Stimmen von CDU, FWB und ... aus.

Die CDU hatte in der Antragsbegründung bereits dargelegt, warum sie ein solches Verfahren für geboten sah. Es geht um das Verschwinden des Geldes, sondern die gesamten Umstände, die letztendlich dazu geführt haben sowie das Informationsverhalten des Bürgermeisters.

Mehr dazu in der GNZ am Freitag, 22. Januar

0 Kommentare GNZ

Empfehlen Teilen



Die Diskussion starten...

Schreiben Sie den ersten Kommentar.

AUCH AUF GNZ

Im Einsatz für Listenhunde (1543510)

Ein Kommentar • vor 5 Monaten

Jenseitsvongut&böse — Hallo! Dieser "Verein" stellt so hohe Anforderungen und Ansprüche an die Vermittlung ...

Protest gegen den Verfall der Haas-Häuser (1472959)

Ein Kommentar • vor 6 Monaten

Tom Ate — Dieser Beitrag ist der erste Schritt in die richtige Richtung Das Internet bietet jedoch weit mehr ...

Wohin tendiert die Pro

Ein Kommentar • vor 7 Monaten

Tatjana003 . — Ja, pol auszugrenzen sind in d

Ballen brennen lichterle

Ein Kommentar • vor 9 Monaten

Lars Müller — Hab das Langenselbolder Dreie

Abonnieren Disqus deiner Seite hinzufügen Add Disqus Add Datenschutz